
Herr Hennecken teilte dem Ausschuss folgendes mit: 
 
Die Zentrale Vergabestelle weist darauf hin, dass am 24.9.2008 um 16.30 Uhr im Ratssaal eine 
Präsentation der angeschafften Vergabe-Software Arriba-net für die Unternehmen der Region 
stattfindet. Angesetzt hierfür sind ca. 2 Stunden. 
 
Hierzu werden auch die Fraktionen eingeladen. Die Sitzung des Gebäude- und 
Bewirtschaftungsausschusses am 24.9.2008 findet daher eine halbe Stunde später, um 18.30 Uhr, 
statt. 
 
Durch die Presse wie auch Anschreiben an die Firmen, mit denen die Verwaltung regelmäßig 
zusammenarbeitet, werden die Unternehmen eingeladen, um eine größtmöglichste Beteiligung an 
der e-Vergabe zu erreichen. 
 
Auch Vertreter der umliegenden Städte haben an dieser Veranstaltung Interesse gezeigt. 
 
Herr Raualles bedankte sich bei der Verwaltung für die Erledigung der vor den Sommerferien 
hier von ihm angesprochenen Mängel. 
 


